

SEIT 30 JAHREN UNTERSTÜTZT DER AMBRÌ-PIOTTA FANCLUB BUOCHS DEN HC AMBRÌ-PIOTTA!

An der unvergesslichen Vereinsgründung im November 1993 im Postillon Buochs erschienen über 100 Interessierte, die sich auch gleich als Vereinsmitglieder einschrieben. Erwartet wurden zirka 60 Personen. Der damalige HCAP-Präsident Bruno Moor erwieh uns mit 7 Spielern der ersten Mannschaft die Ehre. Einige Monate zuvor gründeten wir eine Eishockey-Plauschmannschaft. 25 Eishockeybegeisterte kauften sich eine komplette Ausrüstung und trainierten fortan einmal die Woche im Sportingpark Engelberg. Pro Saison absolvierten wir bis zu 25 Freundschaftsspiele oder Turniere. Heute sind es nur noch wenige Partien, dafür trainiert die Mannschaft vom September bis März regelmässig auf dem Eis.

Ziel und Zweck des Vereins ist es, den HC Ambrì-Piotta moralisch und finanziell zu unterstützen. Viele Mitglieder besuchen

die Heimspiele in der Gottardo Arena oder feuern ihre Lieblinge auch auswärts an und füllen sämtliche Gästesektoren. Der Verein stellt seinen 130 Mitgliedern seit vielen Jahren zwei Saison-Tribünenkarten zur Verfügung. Diverse Vereinsausflüge wie der Besuch der Chicco D'Oro in Balerna, der Besuch der Schaukäserei in Affoltern im Emmental, Wanderungen auf Tremorgio oder Ritom und diverse gemeinsame Spielbesuche in Davos, Langnau oder Fribourg sind nur einige Highlights des Fanclubs. Der Zusammenhalt des Vereins wird auch an diversen Helferinsätzen gefördert. So zum Beispiel viele Jahre am Buochser Quaifäsch und an diversen Schwing- oder Jodlerfesten. Der dreiwöchige Eisevent in Ennetbürgen wurde dieses Jahr bereits zum 4. Mal durchgeführt und steht unter den Fittichen des Fanclub Buochs. Die GV 2022 fand im Stadionrestaurant statt, wo der Fanclub spannende Einblicke in die nigel-

nagelneue Arena erhielt. Die Fans waren kaum mehr aus der Spielerkabine der ersten Mannschaft zu lotsen.

Die freundschaftlichen Kontakte zum HCAP sind vorbildlich und familiär. So besuchen immer Spieler oder Funktionäre unsere GV. Sie stehen uns auch für unser Magazin Gazzetta dell'Ambrì (ein Produkt der Fanclubs Luzern, Buochs und Uri) für Interviews zur Verfügung. Die Wege sind kurz und die Anfragen gestalten sich unkompliziert. Die 21 offiziellen Ambrì-Fanclubs und der Verein Gazzetta dell'Ambrì unterstützen die Leventiner jedes Jahr mit beträchtlichen Summen. Als Gründungsmitglied und langjähriger Präsident übergibt Ruedi Wechsler sein Amt an der nächsten GV vom 25. Mai 2024 an seinen Nachfolger Philipp Vonesch. Neumitglieder sind jederzeit herzlich willkommen.

Ruedi Wechsler



Der Fanclub Buochs bei der Stadionbesichtigung im November 2022.



Gute Stimmung herrscht in der Gottardo Arena bei unseren Fans.



Eine Attraktion war der Besuch der Spielerkabine der ersten Mannschaft.



Hoch zu und her geht es jeweils beim Raclette- und Fondueplausch im Arenabezli beim Eisevent in Ennetbürgen. Die Mitglieder des Fanclubs sind nicht nur gut beim Feiern, sondern können auch anpacken.



Unser Vorstand mit diversen Ambrispielern an der Gründungsversammlung vom November 1993.